



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>220 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>5026284</b>
Prix	<b>4 500 €</b>

## Mandelieu-la-Napoule Maison à louer (06210)

Disponible à partir de août/septembre 2024 à juin 2025spacieuse villa de 220 m2 avec 4 chambres. Situé dans un quartier calme dans un domaine en bordure de mandelieu-la-napoule, elle offre une vue imprenable sur le golf et les montagnes de l'estérel. Rez-de-chausséedeux salons, une grande cuisine entièrement équipé ; le tout ouvrant sur des terrasses ; un coin bureau, une buanderie avec lave-linge, sèche-linge et réfrigérateur supplémentaire et un vestiaire. Premier étage :spacieuse chambre principale avec climatisation et grand lit, salle de bain en suite avec baignoire et douche, une ...

*Available from August/September 2024 to June 2025Spacious 220 m2 villa with 4 bedrooms. Located in a quiet area on the outskirts of Mandelieu-la-Napoule, it offers breathtaking views of the golf course and the Esterel mountains.First floorTwo living rooms, a large fully equipped kitchen; all opening onto terraces; an office area, a laundry room with washing machine, dryer and additional refrigerator and a checkroom.Second floor:Spacious master bedroom with air-conditioning and double bed, en suite bathroom with bath and shower, ensuite bedroom, large en suite shower room, further bedroom with ...*

## COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

